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УЧИТЕЛЬ ОТ БОГА!
2023 год объявлен Президентом Рос-

сийской Федерации Годом педагога и 
наставника. И это не случайно. Как отме-
тил Владимир Путин, вопросы обучения, 
наставничества – это всегда обращение к 
будущему. Это решение говорит о призна-
нии высокого статуса учителей и о важ-
ности той работы, которую они проводят. 
Учитель от Бога – так говорят о тех, кто 
всю свою жизнь посвятил школе. Сегод-
няшний наш рассказ – о таких учителях, 
ветеранах педагогического труда обра-
зовательного учреждения № 3, воспитав-
ших не одно поколение юных салдинцев, 
встречающих свои юбилеи в кругу род-
ных, друзей, коллег и учеников.

28 марта – юбилейный 
день рождения у Елены 
Тихоновны Захаровой, кра-
сивой, обаятельной, умной, 
уважаемой женщины, за-
ботливой дочери и невест-
ки, верной подруги, любя-
щей жены и мамы, нежной 
бабушки и прабабушки.  И 
вместе с тем – прекрасно-
го учителя, опытного на-
ставника, лучшего дирек-
тора школы. Она родилась 
в 1948 году в Брестской 
области. Окончила фило-
логический факультет Бе-
лорусского государствен-
ного университета. Там, в 
Белоруссии и начиналась 
ее трудовая деятельность, 
становление ее как педагога и талантливого руководителя. 
В 1975 году семья Захаровых переезжает в Верхнюю Салду, 
на родину мужа. Оба супруга стали работать вместе в одной 
школе до выхода на заслуженный отдых. 36 лет она труди-
лась в школе № 3, из них 22 – директором. А директором 
Елена Тихоновна стала по просьбе учителей школы, которые 
по достоинству оценили молодого педагога. И не ошиблись 
в ней. Она была не только руководителем, но и другом и со-
ветчиком для коллег, родителей и детей. Годы ее руковод-
ства вспоминаются всегда с большой теплотой и любовью. 
Ее труд был высоко оценен и на уровне государства. Она 
имеет звание «Старший учитель» и «Отличник народного 
просвещения».

Кто бы дал этой миниатюрной, красивой, обаятельной 
женщине ее возраст! 3 апреля Галине Васильевне Гриценко 
исполнилось 90 лет! Она родилась в Мурманске, окончила 
исторический факультет Свердловского педагогического ин-
ститута. С 1961 года работала учителем истории в школе № 
3. История – особый предмет. Учитель всегда должен быть в
курсе всех событий, хорошо знать прошлое, много читать и 
учить этому детей. Впрочем, Галина Васильевна – сама исто-
рия, история своей жизни, жизни своей семьи, жизни своей 
страны. Почти 50 лет в школе, из них 44 года в школе № 3! 
Большая общественная работа: секретарь учительской ком-
сомольской организации, руководитель городской и школь-
ной секции учителей истории, увлечение спортом. Это ли не 
предмет для восхищения и подражания! До сих пор Галина 
Васильевна сохраняет оптимизм, интерес к жизни, летом бы-
вает на даче, каждый день гуляет в парке. В день ее рождения 
в одном из кабинетов родной школы собрались  коллеги, ве-
тераны- педагоги школы № 3. Воспоминания, воспоминания 
– им не было конца. Поздравления от имени коллектива шко-
лы передал Константин Олегович Шолохов, директор школы, 
от ветеранской организации города слова признательности 
и благодарности озвучила Лариса Васильевна Пискунова, 
коллега Галины Васильевны. Теплые слова были сказа-
ны Клавдией Дмитриевной 
Шершневой, ветераном пе-
дагогического труда. И цве-
ты, цветы… Сюрпризом был 
букет от Елены Тихоновны 
Захаровой. Особенно при-
ятно, ведь получать цветы 
женщина любит, независимо 
от возраста. Общее фото на 
память ( на фото в центре), 
а потом чаепитие, и опять 
воспоминания..

А 5 апреля свой юбилей-
ный день рождения отмети-
ла Тамара Сергеевна Фоми-
ных. Она родилась в 1943 
году в Верхней Салде и всю 
свою сознательную жизнь 
посвятила родному городу и 
школе № 3. С 1966 года по 
2011 год она преподавала русский язык и литературу. Яркий 
и талантливый учитель. Эти предметы стали любимыми для 
ее учеников. Привить любовь к «великому и могучему», к бо-
гатейшей русской и советской литературе, научить мыслить и 
анализировать, выражать свое отношение к происходящему 
– главные задачи педагога.  Практически все ее уроки носили
творческий характер. Дети с желанием шли на уроки, они зна-
ли, что учитель их никогда не оскорбит, не унизит, и они могут 
свободно выразить свое мнение. Всегда спокойная, выдер-
жанная, скромная. А как она выглядела! Подражать ее осанке, 
манере одеваться, говорить старались все старшеклассницы. 
За безупречный труд Тамара Сергеевна имеет звание «Отлич-
ник народного просвещения» и «Ветеран труда».

Дорогие наши юбиляры, Елена Тихо-
новна, Галина Васильевна, Тамара Сер-
геевна! Поздравляем вас с этими заме-
чательными датами! Желаем вам самого 
крепкого здоровья, отличного настрое-
ния, оставаться всегда примером для мо-
лодых поколений. Пусть рядом с вами бу-
дут ваши близкие, друзья!  

По поручению всех ветеранов и 
молодых педагогов школы №3 

Клавдия Дмитриевна Шершнева
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РАЗГОВОР О ВАЖНОМ

Воспитательная деятельность на сегодняшний день - 
одно из самых сложных направлений в образовательной 
организации. Всероссийский классный час « Разговоры 
о важном» – замечательная идея, потому что качествен-
но проведенный разговор в начале недели, задает тон, 
сближает детей и педагогов. Ветераны побывали на таком 
важном мероприятии в образовательной организации № 
9. Для ветеранов этот день надолго останется в памяти.

На торжественной линейке выстроились кадеты, лица 
ребят очень серьезны, сосредоточены. Вносится флаг 
Российской Федерации, звучит Гимн. Не остается сомне-
ния в том, что обучающиеся запомнят на всю жизнь эти 
торжественные минуты, потому что пережитое и усвоен-
ное в детстве надолго остается в памяти.

Ветеранов переполняла гордость за ребят, которые 
участвуют в мероприятиях областного уровня , занимают 
призовые места , прославляют наш город, свою школу и 
свою семью..Наша задача привить детям любовь к Роди-
не, уважение к ее традициям, ее истории. Хочется сказать 
большое спасибо педагогам, которые воспитывают в де-
тях настоящих граждан.

Традиционными для кадет образовательной органи-
зации № 9 мероприятия, направленные на воспитание 
патриотизма. Формирование гордости за Россию, ее исто-
рию, традиции, ее героев, которые посвятили себя служе-
нию России, об этом шел разговор ветеранов с кадетами. 
Ветераны говорили с кадетами о том, что простые чело-
веческие ценности такие как дружба, сохранение истори-
ческой памяти, милосердие и справедливость являются 
ценностями, на которых выросло и воспитывалось ни одно 
поколение молодых людей.

50 лет ветеранской организации,  полвека, такую знаменательную 
дату отметила ветеранская организации города Кушвы. 50 лет назад под 
крыло организации объединились пенсионеры,  люди с активной жизнен-
ной позицией, крепкие, неравнодушные к истории  и судьбе  поколений.  
52 первичных ветеранских организации, 15 701 человек - таков состав 
организации на сегодняшний день.

22 марта 2023 года поздравить организацию с юбилейной датой собра-
лись члены Координационного совета ветеранских организаций Горноза-
водского управленческого округа. 

Ветеранское движение города Кушвы – уважаемая, авторитетная сила , 
которая вносит значительный вклад в повышение качества жизни пенсио-
неров, активно работает с молодежью. Совет ветеранов работает в коман-
де с администрацией городского округа, городской Думой. В адрес Совета 
ветеранов звучали слова благодарности за осуществляемую деятельность 
от Управляющего администрацией Горнозаводского управленческого окру-
га Е.Т. Каюмова, председателя СООО Ю.Д. Судакова, главы городского 
округа М.В. Слепухина, председателя городской Думы С.А. Клиросова. В 
торжественной обстановке почетным дипломом за достигнутые успехи  на-
граждается Совет ветеранов во главе с председателем Н.П. Ширинкиным. 
Почетные грамоты, благодарственные письма различной значимости вру-
чались активистам ветеранского движения.

В фойе Дворца культуры, в котором проходило торжественное меро-
приятие, была отражена деятельность ветеранской организации: истори-
ческие документы, книги, написанные ветеранами, творческие работы, 
фотовыставка достижений ветеранов - являлись доказательством боль-
шого вклада в развитие ветеранского движения. Волонтеры, члены клуба 
«Патриот», многочисленные  социальные партнеры выражали слова бла-
годарности ветеранам, пенсионерам за совместную плодотворную дея-
тельность на благо родного города.

Программа торжественного мероприятия включала возложение цветов 
на Мемориале Славы и посещение одного из градообразующих предприя-
тий, Кушвы ОАО «Молочная благодать».

 Лариса Васильевна Пискунова

23 марта 2023 г. состоялся совет пред-
седателей первичных ветеранских органи-
заций Верхнесалдинского городского окру-
га. Это собрание было не совсем обычным: 
кроме обсуждения насущных вопросов ве-
теранской организации  состоялось знаком-
ство с и.о. главы Верхнесалдинского город-
ского округа  Александром Викторовичем 
Масловым. После утверждения повестки 
собрания посыпались вопросы к Алексан-
дру Викторовичу в том числе о проблемах, 
которые не решаются годами.

Богданова Н.Н. обратилась с просьбой, 
чтобы городскому Совету ветеранов из 
бюджета выделялось финансовые сред-
ства на содержание.

Кирица С.И. просила помощи в органи-
зации в деревне Никитино помещения для 
безопасной выдачи пенсий.

Новасадова М.П. предлагала этапы вы-
полнения наказов отражать в нашей газете 
«Салдинский ветеран».

Хоренженко Н.П. рассказала о том, что 
наши ветераны участвуют во всех объявля-
емых творческих конкурсах, неплохо было 
бы их за это вознаграждать.

Десятый год Малыгинская плотина на-
ходится в плачевном состоянии, не ремон-
тируется. 

Савельева Л.Г. напомнила, что никак не 
сдвигается с места вопрос об организации 
пешеходного перехода к коллективным 
садам на развилке трех дорог на Малом 

мысу. Очистка дорог у садов проводится 
нерегулярно, если почистят, то отвалы сне-
га образуют для садоводов непреодолимое 
препятствие. Еще необходима дренажная 
канава, т.к. вода с дороги не уходит, обра-
зуя озеро. 

Ищенко В.Н. рассказала о торговле 
спиртным и вейпами в непосредственной 
близости от учебных заведений. Запретить 
торговать этим товаром невозможно, но от-
следить расположение арендуемых поме-
щений всё-таки можно.

Зуева Л.А. напомнила, что по адресу 
ул. Ленина 7 при таянии снега и дождях 
образуется огромная лужа. По адресу Са-
бурова 15 жители из подъезда выходят 
прямо на дорогу.

Сергеева И.В. предлагает активней 
принимать участие в региональных и фе-
деральных программах, национальных 
проектах.

Диалог шёл более часа. На все вопросы 
Александр Викторович отвечал спокойно, 
аргументировано, со знанием дела. Обе-
щал изучить все проблемы, пожелания 
и наказы, понять, что уже сделано, а что 
предстоит исполнить, где взять средства, 
как профинансировать. Назвал первооче-
редные задачи, которые необходимо ре-
шить. Это очистка питьевой воды для нужд 
города и восстановление резервного забо-
ра воды. 

Далее А.В.Балакин., руководитель 

Управления социальной политики, высту-
пил с коротким отчетом о работе, проделан-
ной Управлением, по выплатам ветеранам, 
малоимущим, участникам СВО. 

Т.Е.Архипова, представитель Социаль-
ного фонда, сообщила, что в 2023 году 
произошло слияние Пенсионный фонд 
РФ и Фонда социального страхования и 
создание на их базе Фонда пенсионного и 
социального страхования, или Социального 
фонда России. Рассказала о животрепещу-
щем вопросе для льготников: необходимо-
сти получения единой социальной карты. В 
Верхней Салде эти банковские карты выда-
ют в Почта - Банке и в ВТБ.

 Ветераны попросили написать об этом в 
нашу газету простым не казённым языком, 
чтобы пенсионерам было понятно, зачем и 
кому надо получить социальную карту.

Л.В.Пискунова  предложила Совету 
ветеранов поучаствовать в субботнике, 
прибрать родной город после зимы. Пред-
ложение было встречено с энтузиазмом, 
субботник будет проведен 14 апреля.

Л.Г.Савельева подвела итоги рабо-
ты первичных организаций за 1 квартал 
2023 года.

А.Н.Шаталов напомнил председателям 
первичек о ведении документации организа-
ций, проведении отчетно-выборных собра-
ний и сдаче протоколов в Совет ветеранов.

Материалы подготовила 
Ольга Васильевна Колоткова

50 ЮБИЛЕЙНЫХ ЛЕТ
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Начало в N6  ЭТО ВАЖНО ЗНАТЬ

МИР НАШИХ УВЛЕЧЕНИЙ  

Вакцинация от кори.
Прививка взрослым от кори назначается в возрасте до 35 лет. 

Вакцинация носит обязательный характер вне зависимости от 
возраста для людей, работающих с детьми, при возникнове-
нии угрозы или вспышки кори. В целом прививка необходима, 
поскольку в зрелом возрасте риск серьезных осложнений воз-
растает. Считается, что вакцина от кори способна обеспечить 
человеку иммунитет в среднем на 20 лет. Прививку делают 
дважды с промежутком в 3 месяца.

Домашние средства лечения.
Домашнее лечение кори заключается в соблюдении боль-

ным постельного режима весь лихорадочный период. Врачи 
советуют избегать яркого света, придерживаться правил ги-
гиены рта и глаз. Помещение, где находится больной, нужно 
регулярно проветривать и дважды в день проводить в нем 
влажную уборку. Больному требуется легкое питание, не раз-
дражающее кишечник. В рационе обязательно должны присут-
ствовать витамины А и С.

Мифы и опасные заблуждения 
в лечении кори.

Вокруг кори есть множество мифов и заблуждений, которые 
могут приводить  к серьезным последствиям. Среди наиболее 
распространенных мифов следующие:

- «Корью давно никто не болеет». Согласно статистике, со-
всем наоборот. Вспышки заболевания до сих пор случаются в 
районах с низким уровнем развития медицины. Не застрахова-
ны от этого и развитые страны.

- «Корью болеют только дети». Да, 95% 
пациентов именно дети в возрасте до 16 
лет, но никакой гарантии, что корью не 
заболеет взрослый, нет.

- «Лучше переболеть». Многие родите-
ли считают, что ребенку лучше перебо-
леть корью и получить к ней иммунитет, 
чем делать прививку передаваться по 
вентиляции в здании,, считая инфекцию 
безобидным детским заболеванием. В ре-
альности совсем не так. По данным ВОЗ, 
корь – одна из основных причин смертно-
сти среди детей младшего возраста.

- «Прививка не работает». По данным ВОЗ, в 2000-2015 
гг. массовая вакцинация смогла снизить число заболевших в 
мире на 75%.

Профилактика.
Даже самое тщательное соблюдение гигиены не гарантиру-

ет защиты от инфицирования. Вирус кори очень заразен, легко 
передается от человека к человеку, маска не спасает, может 
передаваться по вентиляции в здании, сохраняется в воздухе 
в течение 2 часов.

САМЫЙ ЭФФЕКТИВНЫЙ МЕТОД 
ПРОФИЛАКТИКИ – ТОЛЬКО 

СВОЕВРЕМЕННАЯ ВАКЦИНАЦИЯ.
Наталья Викторовна Ермакова,

 врач

В ЧАСЫ ДОСУГА

ВНИМАНИЕ: КОРЬ

23 марта большая группа ветера-
нов посетила с экскурсией Алапа-
евский район. Рассказывает Вера 
Михайловна Белоусова, ветеран 
Росгосстраха: «Мы побывали в му-
зее Верхней Синячихи, где позна-
комились с историей поселения. В 
музее богатая экспозиция, здесь 
имеется коллекция минералов, 
богато представлен животный мир 
района, хозяйственная и бытовая 
утварь прошедших веков. Особен-
но впечатляет посетителей дей-
ствующие электрические модели 
металлургического завода (ныне 
уже не существующего) и процве-
тающего фанерного комбината « 
Сведа». Как сказала экскурсовод, 
расшифровывается это название 
как «светлое завтра».

Далее наш путь пролегал к деревне 
Нижняя Синячиха. Это очень живопис-
ная местность. В огромной Спасо-Пре-
ображенской церкви находится музей 
уральской росписи. Этот храм был вос-
становлен силами жителей села под ру-
ководством Ивана Самойлова. Он и был 
основателем музея под открытым небом, 
который расположен в Нижней Синячихе. 
Длинная улица старинных домов 18-19 
веков, которые Самойлов лично приво-
зил из различных уральских сел и лично 
восстанавливал, удивляет своей архи-
тектурой. Ведь построены многие избы 
при помощи лишь топора (ни пил, ни гвоз-
дей не было). Бревна просто раскалыва-
ли топором пополам – и вот тебе лавка. 
А на ней можно сидеть, а можно и спать 
( кровати в крестьянских избах появились 
лишь в 19 веке).

Убранство в избах простое, но все про-
думано до мелочей, все функционально. 
Маленькая дверь и высокий порог – что-
бы тепло задержать. Вдоль стен – лавки 
широкие. Днем на них сидят, ночью спят. 
Полати рядом с печью – дети часто там 
спали.

Двухэтажный постоялый двор – а поче-
му двухэтажный? Да чтоб видно его было 

с дороги среди прочих изб.
Внутри старинных домов 

располагаются выставки 
орудий труда, предметы 
быта крестьян, народных 
промыслов, лоскутной 
мозаики, икон, резьбы по 
дереву. Все это украшало 
быт наших предков.

Экскурсия получилась 
эмоционально насыщен-
ной и познавательной».

Рассказ об этой по-
ездке дополняет Лариса 
Владимировна Тимохова, 
председатель первичной 
организации ветеранов медицинских ра-
ботников: «В экскурсионной группе  под 
руководством Людмилы Георгиевны Ба-
женовой ветераны, пенсионеры, люди 
с ограниченными возможностями. На 
протяжении всей поездки, во всех музеях 
мы ходили по залам, как зачарованные! 
Множество экспонатов просто поражало! 
Мы узнали, что  уральской росписью рас-
писывали интерьеры крестьянских изб, 
домов (потолков, стен, дверей, полатей). 
Основу росписи составляет раститель-
ный орнамент – прием «розбела». Спа-
со-Преображенская церковь строилась в 
1794-2823 годах на средства владельца 
Нижнесинячихинского завода Сергея 
Яковлева. Зодчий храма – туринский 
мастер Козьма Богуинцев. Реставрацию 
Спасо-Преображенской церкви проводи-
ли с 1970 года под руководством И.Д.Са-
мойлова. В настоящее время храм имеет 
статус историко-архитектурного памятни-
ка федерального значения, где собраны 
старинные книги, иконы, церковная ут-
варь и уникальные экскурсоводы!

Благодарим сотрудников музея за их 
отношение к своему труду, за теплый 
прием, за увлекательное путешествие в 
прошлое, историю нашей страны, нашего 
региона.

А еще мы очень благодарны Алексан-
дру Викторовичу Перевалову, Максиму 
Олеговичу Горбунову, Людмиле Георги-

евне Баженовой и Ларисе Васильевне 
Пискуновой за их заботу о нас, заботу о 
нашем досуге, о нашем прекрасном эмо-
циональном состоянии».

ДОПОЛНЕНИЕ
к заметке о поездке в Не-

вьянск (№ 6 марта 2023 год 
газеты «Салдинский ветеран»)

Так как мы приехали в город раньше 
назначенного нам срока, у нас появилась 
дополнительная возможность посетить 
Невьянский Спасо-Преображенский 
храм. Его украшают пять фаянсовых ико-
ностасов, изготовленных на Сысертском 
фарфоровом заводе. Успели поставить 
свечи. В храме шла служба, послушали 
проповедь батюшки по случаю предстоя-
щего после Масленицы поста.

А нас уже ждали в музее мороженого, 
где накормили обедом. Потом экскурсия 
по музею. Музей небольшой, но очень 
уютный. Нам рассказали историю этого 
вкуснейшего лакомства от древнейших 
времен до наших дней. Экспонаты, фото-
зоны, дойка коровы, просмотр видеоро-
лика о производстве мороженого на хла-
докомбинате – все представлено в музее. 
А уже потом состоялся мастер-класс по 
изготовлению вафельных трубочек с 
мороженым» ( Н.Н.Богданова, председа-
тель первичной организации ветеранов 
финуправления).
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СОБЫТИЯ МАРТА
1 – все население в Советском Союзе делилось на две кате-
гории: кто жил в коммунальной квартире и кто знает о специфи-
ке жизни в ней по фильму «Покровские ворота». А в этот  день 
члены совета ветеранов города  окунулись в атмосферу ком-
муналки где-то 70-х годов, когда все соседи знали обо всем и 
обо всех. Такую возможность предоставил нам коллектив Дома 
детского творчества. Как всегда, ярко, динамично, с юмором, на 
позитиве артисты рассказали нам о жизни такой квартиры в один 
из обычных дней прошлого столетия. Исторический настрой 
создавали и песни того времени и хорошо знакомые всем при-
сутствующим. Не случайно по окончании представления долго 
звучали аплодисменты в адрес артистов и руководителей ДДТ, 
ставших для нас, ветеранов, очень близкими друзьями. Встреча 
ветеранов была посвящена прошедшему Дню защитника Оте-
чества и наступающему 8 Марта. Слова поздравления звучали 
от Л.В.Пискуновой, А.Н.Шаталова, свои новые стихи представил 
А.И.Малыгин, поэтическими строками поздравил женщин Г.В.Са-
мулевский. Не обошлось и без подарков и фотосессии на память.

2 – накануне Международного праздника  8 Марта, Школа 
искусств представила концертную программу «Первое дыхание 
весны». Ветераны были на этом празднике желанными гостями. 
Девушки, ведущие концертной программы, читали стихи, про-
славляли женщин, рассказывали прозу, подчёркивая значимость 
женщин. А юные музыканты исполняли замечательные произве-
дения на скрипках, рояле, кселафонах. Настроение поднимали 
трио юношей балалаечников с руководителем Шибаевым ГА. 
Звучали духовые инструменты. Уже известный педагог вокала 
Митько ОС  вдохновенно и радостно исполнила прекрасные про-
изведения классики и популярные песни. Вечер получился очень 
приятный.  (подготовила В.Ищенко)

4 – в малом зале Дворца культуры собрались ветераны 
городских организаций и ВСМПО, женщины, члены семей во-
еннослужащих, участвующих в СВО. Поздравительные слова 
звучали от Е.Б.Суровой, председателя городской Думы, А.В.
Балакина, руководителя Управления социальной политики, Л.В 
Пискуновой и А.А.Шершова от городского совета ветеранов. А 
затем, буквально на одном дыхании, прошел концерт, в котором 
принимали участие знакомые и любимые коллективы и исполни-
тели: танцевальный коллектив «Остров танца», солисты Ольга 
Митько, Олег Пашевич, Андрей Лутовинов, Ольга Поединщи-
кова, скрипачка Ольга Аржанова. Расходиться не хотелось, на-
столько в зале была теплая атмосфера. Спасибо коллективу 
Дворца культуры говорим мы в очередной раз!

11 – 80 лет со дня создания Уральского добровольческого 
танкового корпуса. Как это было, как сохраняется память об этом 
«народном подвиге» - читайте в предыдущем номере нашей га-
зеты ( № 5 март 2023 г.)

13 - ветераны первичной организации Верхнесалдинского 
многопрофильного техникума помнят, что 13 марта родился Ге-
рой Советского Союза А.А.Евстигнеев. В этот день мы стараемся 
провести небольшой митинг возле обелиска и возложить цветы. 
В этом году наш митинг неожиданно совпал с возложением па-
мятного венка студентами колледжа, теперь носящего имя Героя 
после объединения двух техникумов в 1919 г. В торжественной 
обстановке молодые люди возложили венок. Ветераны и сту-
денты почтили минутой молчания героический подвиг А.А.Ев-
стигнеева. Так осуществляется связь поколений! ( подготовлено 
пресс-службой ветеранской организации техникума).

13 – на митинг, посвященный окончанию советско-финской 
войны, собрались родственники той «зимней войны», как ее 
чаще всего называют, ветераны городских организаций, учащи-
еся. А перед началом митинга в кинотеатре «Кедр» можно было 
посмотреть выставку материалов, собранных Любовь Павлов-
ной Заводской. Фотографии, вырезки из газет, воспоминания и 
опять фото. Лица тех, кто воевал на Кольском перешейке, кто 
погиб там, кто продолжил свой боевой путь на дорогах Великой 
Отечественной и против японских милитаристов. Память о них 
сохраняется в историях семей, в книгах, вот в таких митингах. 
Смена почетного караула… Минута молчания… Возложение 
цветов… Особенно трогательный момент, когда Ольга Савчук, 
внучка одного из участников тех сражений, высыпала горсть 
земли, привезенной с мест боев, у подножия плиты с именами 
погибших воинов. Помним! Чтим! Гордимся!

14 –  очередное заседание общественной организации 
«Память сердца. Дети погибших защитников Отечества» было 
посвящено наступающей весне, вернее, неизменному атрибуту 

наступивших солнечных дней – нашим пернатым соседям. Мо-
жете ли вы по щебетанию птицы определить, кто это – воробей 
или синица, жаворонок или дрозд? А что интересного вы можете 
рассказать о кукушке или вороне? Какие птицы прилетают к нам 
весной, а какие остаются с нами и в лютые холода? Обо всем 
этом и шел разговор. При этом использовалась игровая форма: 
отгадывание кроссворда.  Детская библиотека участвует во Все-
российской экологической акции. В рамках этой акции ветеранам 
было предложено здесь же изготовить «эко-кормушку» и вместе 
с внуками разместить ее рядом с домом, в саду или в сквере. 
Подкормите птиц, и они отблагодарят вас своим пением, чири-
канием, карканьем!

20 – оказывается, солнечное настроение можно создать са-
мим себе! И тогда даже небо прояснится, и солнышко, пусть роб-
ко, но выглянет из-за туч. В очередной раз ветераны городских 
организаций вышли в лес. Нас было немного, но было весело 
и как-то по-семейному тепло. И не только от костра. Игры, кон-
курсы, песни, просто дружеское общение – то, чего иногда так 
не хватает ветеранам. Заводилами опять стали Дарья Чиркова, 
Лариса Пискунова. Впрочем, все из присутствующих  - сами по 
себе заводилы, подхватывали все, в чем предлагали поучаство-
вать. Время летело незаметно! Надеемся, что такие вылазки в 
лес будут у нас традиционными в любое время года и в любую 
погоду. Присоединяйтесь!

21 – члены организации «Память сердца. Дети погибших 
защитников Отечества» побывали в Нижнесалдинском музее. 
Многие из присутствующих не были здесь давно и были прият-
но удивлены переменам, происшедшим в музее за последние 
годы. Одновременно действует несколько выставок: события 
гражданской войны в нашем районе, уголок салдинского быта 
конца 19 века, 80-летию создания УДТК, живопись и литератур-
ная проза А.С.Кузнецова, выставка-гостья из Невьянска о самых 
известных и узнаваемых памятниках этого города. Присутству-
ющие познакомились с творчеством Александра Лесневского и 
Сергея Иванова. Тендем двух одаренных людей, поэта и компо-
зитора-исполнителя, заинтересовал всех, поэтому к обоим было 
много вопросов. Как всегда, блистательно вела встречу Дарья 
Иванова. Спасибо за поездку!

23 – состоялось очередное расширенное совещание с пред-
седателями первичных ветеранских организаций. Знаменательно 
оно было тем, что что мы познакомились с и.о.главы городского 
округа Александром Викторовичем Масловым. Более подробную 
информацию читайте в этом номере нашей газеты.

25 – во Дворце культуры состоялся отчетный концерт народ-
ного Академического хора ДК. Ветераны Росгосстраха коллек-
тивно посетили его и не пожалели. Более 30 участников хора, 
одетые в строгие элегантные костюмы, полтора часа радовали 
зрителей своим искусством. Также выступал детский хор ДШИ, 
были и сольные номера. Зрители приняли концерт с большим 
энтузиазмом, наградили артистов аплодисментами и цветами 
(подготовила В.М.Белоусова).

29 – сегодня ветераны городских организаций были пригла-
шены в школу № 3. И не случайно. Именно на базе этой школы 
начало работу отделение Российского движения детей и моло-
дежи «Движение первых» (руководитель Андрей Игоревич Оси-
пов). Это движение стремится обеспечить России великое бу-
дущее, сделать достойной и счастливой жизнь всех поколений, 
чтобы менять мир к лучшему. Ветеранов пригласили для участия 
в одной из акций – изготовление блиндажных свечей для бойцов 
СВО. Все с большим энтузиазмом и желанием занялись этой ра-
ботой, переживали, чтобы все получилось и было красиво. Ста-
рались. Спасибо школе № 3 за своевременное и благое дело: 
хочется внести хоть и небольшой, но свой конкретный вклад и 
пользу в победу СВО России (подготовила Наталья Зимина, ве-
теранская организация института).


